

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Tujuan mengangkat Ragusa Es Italia sebagai topik pembahasan dari *storytelling* ini adalah untuk memperkenalkan kembali es krim khas Italia sebagai salah satu es krim legendaris yang ada di Jakarta kepada semua masyarakat, khususnya generasi muda. Kesimpulannya adalah es krim legendaris ini telah lama ada. Dengan sejarah dan perjalanan yang panjang, Ragusa Es Italia mampu bertahan selama 90 tahun namun. Dengan ciri khas menggunakan bahan – bahan alami dan tanpa pengawet, es krim legendaris ini seharusnya lebih dikenal di kalangan masyarakat, terutama generasi muda. Melalui pesan dari Ibu Sias Mawarni selaku pemilik kedai Ragusa Es Italia, beliau mengharapkan semua orang untuk saling berbuat baik kepada siapapun (*scene 2*). Dengan *scene* tersebut, tujuan *storytelling* sudah dilakukan.

Jawaban terhadap perumusan masalah dari Tugas Akhir ini dapat dilihat dari *scene 2* dimana penulis melakukan wawancara dengan Ibu Sias Mawarni selaku pemilik kedai Ragusa Es Italia. Dalam *scene* ini, narasumber memberikan penjelasan mengenai sejarah terbentuknya Ragusa Es Italia, ciri khas dari Ragusa Es Italia, dan strategi dalam bertahan selama 90 tahun. Dengan demikian, para audiens mendapatkan gambaran mengenai Ragusa Es Italia ini dan mengapa bisa menjadi es krim yang legendaris.

5.2 Saran

Berdasarkan dari hasil film documenter yang telah dibuat, berikut merupakan beberapa saran yang ditemukan.

1. Generasi muda disarankan untuk dapat mengeksplor lebih dan mencicipi makanan – makanan legendaris yang ada di Jakarta. Selain mencicipi, diharapkan juga generasi muda dapat menyebarluaskan berbagai makanan legendaris baik khas Nusantara ataupun tidak kepada masyarakat luas menggunakan *platform* sosial media seperti Instagram dan bisa juga menggunakan metode mulut – ke – mulut.
2. Bagi penelitian selanjutnya, disarankan untuk dapat mengambil video proses pembuatan yang lebih rinci, dimana menambahkan *footage* pembuatan es krim di dalam video agar menjadikan video tersebut lebih baik sebagai gambaran kepada penonton.

5.3 Rekomendasi

Pendokumentasian Ragusa Es Italia di Jalan Veteran 1, Gambir, Jakarta Pusat, sudah banyak dilakukan, terutama Ragusa Es Italia yang seringkali diliput oleh stasiun TV nasional seperti Trans7, TransTV dan Kompas TV untuk ditayangkan pada kanal YouTube mereka. Namun sebenarnya, masih ada kedai es krim legendaris lainnya yang dapat ditemukan di ibukota seperti kedai es krim Baltic yang terletak di Jl. Kramat Raya, Kwitang, Jakarta Pusat yang masih sangat jarang diliput oleh media

Kedai es krim ini pun tidak kalah otentiknya dari kedai Ragusa Es Italia yang sudah berkecimpung selama berpuluh-puluh tahun di bidang kuliner es krim, karena kedai es krim Baltic sudah berdiri selama lebih dari 80 tahun. Es krim yang disajikan di kedai Baltic ini pun dilengkapi dengan berbagai varian rasa seperti *kopyor*, *blueberry*, *peppermint tea* dan *kopi* yang semuanya disajikan dalam bentuk *cup*, *batangan* dan *cone*. Kedai es krim Baltic juga memiliki layanan antar yang menjadikan strategi ini sukses memuaskan

pelanggannya. Untuk itu, film dokumenter berikutnya sebaiknya dibuat dengan mendokumentasikan hal tersebut.

Untuk mendapatkan pendokumentasian yang lebih terperinci, pendokumentasian dapat dilakukan dengan mengundang *Food Vlogger* yang sudah memberikan banyak tinjauan seputar es krim atau makanan penutup sekalipun.



